
Der Presse war zu entnehmen, dass in Sachsen-Anhalt 88 Kommunen Strafzahlungen für nicht rechtzeitig 
verausgabte Städtebaufördermittel leisten müssen.  
 
Wir fragen: 
 
 

1. Ist hiervon auch die Stadt Halle betroffen, bzw. betroffen gewesen? 
wenn ja, wann? 
 

2. Wie hoch waren die zu leistenden Strafzahlungen insgesamt? 
 

3. Falls die Stadt Halle betroffen war / ist, welche Projekte waren / sind hiervon betroffen? 
 

4. Worin genau lagen / liegen die Ursachen für den Verzug und der daraus resultierenden 
Zinszahlung? 
 

 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


